
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

SESIÓN PLENARIA 

PRESIDENCIA: EXCMO. SR. D. JOAQUÍN GÓMEZ GÓMEZ 

SESIÓN ORDINARIA DEL LUNES 13 DE DICIEMBRE DE 2021 

SESIÓN VESPERTINA 

****** 

 

   
 
1.- Debate y votación del dictamen de la comisión al proyecto de ley de Cantabria del Plan Estadístico 2021-

2024. [10L/1000-0012]  
 
2.- Debate y votación de la moción N.º 91, subsiguiente a la interpelación N.º 10L/4100-0164, relativa a criterios 

para llevar a cabo la reorganización de la Red de Centros de Interpretación después de reunirse con los 
representantes de los trabajadores, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4200-0091]  

 
3.- Debate y votación de la moción N.º 92, subsiguiente a la interpelación N.º 10L/4100-0169, relativa a criterios 

respecto a la eliminación de los exámenes de recuperación de la ESO desde el curso 2021-2022 y de la 
delegación en una decisión colegiada de los docentes para la promoción de curso y titulación de los 
alumnos, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto.  [10L/4200-0092]  

 
4.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 323, relativa a apoyo a la labor de las fuerzas y cuerpos 

de seguridad del Estado y otros extremos, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4300-0323] 4930 
 
5.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 324, relativa a destinar los recursos económicos 

suficientes para subvencionar el 50% de los test de antígenos y otros extremos, presentada por el Grupo 
Parlamentario Ciudadanos. [10L/4300-0324] 4922 

 
6.- Interpelación N.º 171, relativa a criterios y actuaciones para la limpieza y el mantenimiento adecuado de los 

cauces de los ríos, incluidos los tramos urbanos, presentada por el Grupo Parlamentario Mixto. [10L/4100-
0171] 4938 

 
7.- Interpelación N.º 172, relativa a criterios para la eliminación del derecho de elección de centro de atención 

para las personas en situación de dependencia, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/4100-
0172] 4945 

 
8.- Pregunta N.º 62, formulada al presidente del Gobierno, relativa a realización de las actuaciones necesarias 

para evitar los desbordamientos de los ríos que discurren por el territorio de nuestra comunidad, presentada 
por el Grupo Parlamentario Mixto. [10L/5150-0062] 4950 

 
9.- Pregunta N.º 64, formulada al presidente del Gobierno, relativa a criterios frente a la nueva ola de COVID 

en la región, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/5150-0064] 4952 
 
10.- Pregunta N.º 65, formulada al presidente del Gobierno, relativa a motivo del rechazo a la creación de una 

Comisión de Investigación sobre lo ocurrido en la empresa MARE, presentada por el Grupo Parlamentario 
Ciudadanos. [10L/5150-0065] 4955 
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11.- Pregunta N.º 761, relativa a si se considera que tras la reunión mantenida el 04.11.2021 del consejero de 

Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo para presentar la futura variante de Sarón y Santa 
María de Cayón, sólo los cargos electos, afiliados y simpatizantes del PRC son los representantes de los 
vecinos e instituciones de los municipios de la comarca de los Valles Pasiegos, presentada por D. Roberto 
Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0761] 4958 

 
12.- Pregunta N.º 762, relativa a si se considera que con la reunión mantenida el 04.11.2021 del consejero de 

Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo con cargos políticos del PRC para presentar la 
futura variante de Sarón y Santa María de Cayón se mantiene la debida lealtad institucional y la adecuada 
cortesía con los legítimos representantes de los vecinos e instituciones de los municipios de la comarca 
de los Valles Pasiegos, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. 
[10L/5100-0762] 4958 

 
13.- Pregunta N.º 763, relativa a utilización de algún tipo de medio de la administración de la comunidad 

autónoma en la preparación de la reunión mantenida el 04.11.2021 para presentar la futura variante de 
Sarón y Santa María de Cayón, del consejero de Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo 
con los representantes del PRC en algunos municipios de los Valles Pasiegos, presentada por D. Roberto 
Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0763] 4958 

 
14.- Pregunta N.º 764, relativa a si se han realizado reuniones similares en alguna otra zona de Cantabria a la 

celebrada el 04.11.2021 para presentar la futura variante de Sarón y Santa María de Cayón del consejero 
de Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo con los representantes del PRC en la comarca 
pasiega, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0764] 4958 

 
15.- Pregunta N.º 765, relativa a si se considera interlocutores válidos a los alcaldes del PP de los municipios 

pasiegos para tratar temas que afectan a los municipios en los que han sido elegidos democráticamente, 
presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0765] 4958 

 
16.- Pregunta N.º 766, relativa a si algún otro consejero regionalista ha realizado reuniones similares a la 

celebrada el 04.11.2021 para presentar la futura variante de Sarón y Santa María de Cayón del Consejero 
de Obras Públicas, Ordenación del Territorio y Urbanismo con los representantes del PRC en algunos 
municipios de los Valles Pasiegos sin tener en cuenta a los representantes legítimos de los municipios a 
los que afectan dichas reuniones, presentada por D. Roberto Media Sainz, del Grupo Parlamentario 
Popular. [10L/5100-0766] 4958 

 
17.- Pregunta N.º 771, relativa a motivos para rechazar la petición del Ayuntamiento de Santoña de promover 

las gestiones necesarias para impartir titulaciones de Formación Profesional de actividades náutico-
pesqueras en alguno de los centros educativos de la villa, presentada por D. Íñigo Fernández García, del 
Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0771] 4964 

 
18.- Pregunta N.º 772, relativa a criterio para decidir rechazar la petición del Ayuntamiento de Santoña de 

impartir en la villa titulaciones de Formación Profesional de actividades náutico-pesqueras, presentada 
por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0772] 4964 

 
19.- Pregunta N.º 773, relativa a motivos por los que no figura en el expediente remitido al Parlamento ningún 

informe técnico de la Dirección General de Innovación e Inspección Educativa en relación con la petición 
del Ayuntamiento de Santoña de impartir titulaciones de Formación Profesional de actividades náutico-
pesqueras-, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-
0773] 4964 

 
20.- Pregunta N.º 774, relativa a disponibilidad de un informe técnico sobre necesidades y demandas 

educativas que justificara la decisión de rechazar la petición del Ayuntamiento de Santoña de impartir 
titulaciones de Formación Profesional de actividades náutico-pesqueras, presentada por D. Íñigo 
Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular.  [10L/5100-0774] 4964 

 
21.- Pregunta N.º 775, relativa a adopción de decisiones acerca de la oferta formativa de la región sin disponer 

de estudios de demanda y necesidades que avalen las mismas, presentada por D. Íñigo Fernández 
García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0775] 4964 

 
22.- Pregunta N.º 776, relativa a persona que ha decidido rechazar la petición del Ayuntamiento de Santoña de 

impartir titulaciones de formación náutico-pesquera en la villa y optar por impartirlas en otro municipio de 
la región, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular. [10L/5100-0776] 4969 
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23.- Pregunta N.º 777, relativa a si la decisión en relación con la ubicación de un nuevo centro integrado de 

Formación Profesional para titulaciones de la rama náutico-pesquera se ha basado en criterios políticos, 
presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo Parlamentario Popular.  [10L/5100-0777] 4969 

 
24.- Pregunta N.º 778, relativa a conocimiento del malestar y el agravio que ha generado en Santoña la decisión 

de rechazar la petición del Ayuntamiento de Santoña de impartir titulaciones de Formación Profesional de 
actividades náutico-pesqueras en la villa, presentada por D. Íñigo Fernández García, del Grupo 
Parlamentario Popular. [10L/5100-0778] 4969 

 
25.- Pregunta N.º 779, relativa a opinión respecto del precio marcado como límite en el pliego de prescripciones 

técnicas particulares para la contratación del suministro de leche pasteurizada para los establecimientos 
de hostelería de CANTUR, S.A., presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto. 
[10L/5100-0779] 4973 

 
26.- Pregunta N.º 780, relativa a opinión respecto de los criterios de adjudicación para la contratación del 

suministro de leche pasteurizada para los establecimientos de hostelería de CANTUR, S.A. en los que la 
oferta económica puntúa hasta 55 puntos de un total de 100, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, 
del Grupo Parlamentario Mixto. [10L/5100-0780] 4973 

 
27.- Pregunta N.º 781, relativa a opinión respecto de los criterios de adjudicación para la contratación del 

suministro de leche pasteurizada para los establecimientos de hostelería de CANTUR, S.A. en los que el 
empleo de productos de proximidad se puntúa hasta un máximo de 20 puntos de un total de 100, 
presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto. [10L/5100-0781] 4973 

 
28.- Pregunta N.º 782, relativa a opinión respecto de los criterios de adjudicación para la contratación del 

suministro de leche pasteurizada para los establecimientos de hostelería de CANTUR, S.A. en los que la 
calidad del producto puntúa hasta 8 puntos de un total de 100, presentada por D. Cristóbal Palacio Ruiz, 
del Grupo Parlamentario Mixto. [10L/5100-0782] 4973 

 
29.- Pregunta N.º 783, relativa a si se considera de justicia que el precio de 0,67 € sea el precio máximo de 

licitación por litro de leche en los criterios de adjudicación para la contratación del suministro de este 
producto para los establecimientos de hostelería de CANTUR, S.A., presentada por D. Cristóbal Palacio 
Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto. [10L/5100-0783] 4973 

 
30.- Pregunta N.º 784, relativa a estimación de la cantidad de dinero que va a percibir el ganadero si el precio 

máximo de licitación por litro de leche es de 0,67 € en los criterios de adjudicación para la contratación 
del suministro de este producto para los establecimientos de hostelería de CANTUR, S.A., presentada 
por D. Cristóbal Palacio Ruiz, del Grupo Parlamentario Mixto. [10L/5100-0784] 4973 

 
31.- Pregunta N.º 785, relativa a la decisión de despedir a la mitad de los rastreadores cuando los datos 

epidemiológicos aumentan y nos enfrentamos a la nueva variante Ómicron, presentada por D. Félix 
Álvarez Palleiro, del Grupo Parlamentario Ciudadanos. [10L/5100-0785] 4978 

 
32.- Pregunta N.º 786, relativa a mantenimiento de la decisión de prescindir de la mitad de los rastreadores 

dada la evolución actual de los datos epidemiológicos, presentada por D. Félix Álvarez Palleiro, del Grupo 
Parlamentario Ciudadanos. [10L/5100-0786] 4978 
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